

El Trio Cristal, Embajadores de la Hispanidad Union Township celebró su Día del Gobierno Estudiantil



Durante las celebraciones del Mes de la Hispanidad auspiciadas por la asociación de comerciantes de Elizabeth Avenue, Elizabeth Avenue Partnership, los integrantes del popular Trio Cristal, como todos los años, fueron los mejores embajadores de la música romántica de hispanoamérica presentándose en la Plaza de Union Square en el corazón de la zona comercial "The Market".



El alcalde de Union, Joseph Florio, en plena sesión con los estudiantes que ejercen como miembros del gobierno por un día.

Twin CITY Supermarket

Un Pedacito de lo Nuestro

**1016 Sherman Avenue
Elizabeth, New Jersey
(908) 558-1166**

Abiertos Lunes a Domingo 8 a.m. a 10 p.m.

**Aceptamos Tarjetas de Crédito
Cheques, Food Stamps**



Vegetales, Frutas, y Verduras Frescas



**Entrega GRATIS
con su compra de \$50 ó
más. Diariamente
de 10 a.m. a 7 p.m.
GRAN VARIEDAD de
PRODUCTOS HISPANOS A
LOS MEJORES PRECIOS**



Depto. de Fiambres y Carnicería de Corte Hispano



La Mejor Variedad en Marcas de Arroz



Frutas Tropicales Frescas a los Mejores Precios



Carnes de Res Certificadas Angus

Union, NJ- El municipio de Union el pasado 23 de octubre celebró por primera vez su Día del Gobierno Estudiantil.

El objetivo principal de esta jornada era que los alumnos tuvieran una experiencia práctica de cómo funcionan los gobiernos locales y también para que futuramente logren convertirse en líderes de su comunidad.

Doce estudiantes de la Union High School comenzaron sus labores en el Ayuntamiento a las 8 y media de la mañana siempre acompañados de integrantes del consejo municipal y funcionarios de la administración.

Los jovencitos fueron instruidos para desenvolverse como miembros del consejo y para conducir las reuniones dirigidos por ellos mismos.

La persona que actuó en sustitución del alcalde Joseph Florio fue la estudiante Allanah Bucu, quien supervisó una reunión dedicada a analizar asuntos municipales, eventos comunitarios, códigos de construcción y ajustes financieros y la propuesta de crear un boletín electrónico del municipio que resultó aprobada.

Los estudiantes examinaron además propuestas de los departamentos de Policía y Bomberos en materia de seguridad pública, incluida la posible adición de tecnología contemporánea, como chalecos antibalas para policías y detectores avanzados de fuego.

Igualmente estudiaron la solicitud para construir un espacio de estacionamiento para discapacitados y otras preocupaciones locales.

Dominique Little, una alumna de segundo año, comentó sobre lo que le aportó esta experiencia.

"Nadie piensa en lo que sucede en el interior de la alcaldía", dijo Dominique. "Fue genial ser capaz de ver lo que los funcionarios del gobierno realmente hacen."

El alcalde Joseph Florio elogió a los participantes y dijo que su entusiasmo y la forma en que manejaron sus tareas fue excepcional. "Realmente fue un día divertido e informativo", declaró el jefe municipal.

Ahora la tarea de los estudiantes será escribir un ensayo exponiendo sus impresiones acerca del día del gobierno estudiantil y sobre todo lo que aprendieron.

Reinauguran Restaurant en Elizabeth



Un conocido restaurante re-abrió en Elizabeth se trata de Caravela Restaurant, en el 324 de Second Street. El restaurant se especializa en comida de diferentes países hispanoamericanos con énfasis en la portuguesa e internacional. La gran inauguración con el corte de cinta ocurrió el pasado 18 de octubre y a la misma asistieron el concejal de ese distrito Manny Grova, y el alcalde de Elizabeth Christian Bollwage, quienes aparecen en la foto con los propietarios Ana Olivera, Francisco Olivera y su hijo el pequeño Francisco. (Foto LA VOZ/Jay Davis).